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■ s. CUANDO EL "NOTICIAS" ES NOTICIA

Todos se reúnen los Martes por la noche, unas 
veces para planificar y evaluar y otras para 
redactar. En tales casos se quedan todos hasta 
que se termina totalmente el original, pasada 
la medianoche,..
Por la mañana del Miércoles, con la ayuda de 
las secretarias de la Universidad se le da una 
repasada y a las 9 hs. se lleva a la casa Pia- 
nella, donde se han impreso todos los números. 
Finalmente, los hacen llegar hasta el Campus,

(sigue en la página 2)

A veces el m.ismo NOTICIAS se hace noticia.
Esta vuelta cumplimos 150.1.'
Sin duda es una ocasión digna de celebrar. Nos 
pareció oportuno contarles algo sobre la coci
na del NOTICIAS.
Desde el principio, allá hace 12 años, la revi¿ 
ta ha estado en manos del P. Petty,y un grupo 
de 6 estudiantes, que lógicamente se ha ido re
novando. Uno de ellos hace de fotógrafo y los 
demás se reparten las Facultades para buscar
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EDITORIAL: EL AÑO IGNACIANÜ
%¿jiíueyó¿clad^a¿ó/íca de ^¡ót^doda

(^ecíot^ndo EL PEREGRINO: primera etapa: 1491- 1521
Un día no determinado de 1491 en la casa torre 
de Loyola nace Iñigo (Ignacio) el menor de 13 
hijos de don Beltrán Yañez de Loyola y doña Ma 
riña Saez de Licona,Córdoba, 11 de Mayo de 1990

Su Excia.Rvdma.
Moas. RaGl Francisco Primatesta

No hay en su niñez y adolescencia recuerdos de 
nada extraordinario. Le gustaba cantar, bailar 
y estar en el corazón de las fiestas nopularea 
Fue un adolescente, fuerte, entregado a la ilu
sión, empeñado en mil batallas, amante de ser
vir a sus amos v de cortejar a las damas de la 
corte.
Un día de 1506 llego a la torre de Lovola un 
mensajero del contador mayor real de Castilla 
don Juan Velázquez de Cuellar: deseaba tener en 
su palacio a uno de los hijos de don Beltran. 
El elegido fue Iñigo.
La muerte de su padre cuando tenía 18 
madre había muerto antes- vino a echar una

/s D

Excelencia Reverendísima:
Saludo a Ud. muy

atenteunente.
Por medio de la presente deseo simplemente 
hacerle llegar en nombre de la Universidad 
nuestro agradecimiento y saludo por toda su 
tarea y entrega al pueblo de Córdoba durante 
estos veinticinco años.
Espero, Dios mediante, poderlo acompañar en 
la misa concelebrada del próximo martes y 
junto con üd. poder ofrecer al Señor la Acción 
de Gracias. Es mi deseo, en esa ocasión repre
sentar la Acción de Gracias de nuestra Univer
sidad y al mismo tiempo encarnar la petición 
que ella hace por Ud. para que el Señor lo 
siga llenando con su gracia y bendición.
Es nuestra intención, una vez que quede Ud. 
un poco más despejado de los compromisos que 
seguramente ahora tendrá, invitarlo especialmente 
a la Universidad. Oportunamente me pondré 
en contacto con Ud. para concertar esta visita. 
Mientras tanto, como dice la oración de nuestra 
Universidad, le reitero nuestro deseo de dis
tinguirnos por nuestra fidelidad a la Iglesia 
y de oir la voz del Señor a través de su magis
terio, representado en este caso muy concreta
mente por Usted.
Que el Señor y la Santísima Virgen lo bendigan 
y lo acompañen.
Con mi afecto reciba el saludo cordial de toda 
nuestra Universidad.

anos -su
som

bra a la vida alegre y cortesana de Iñigo, in
terrumpida por algunos viajes en ocasionas so
lemnes en las que acompañaba a su protector don 
Juan Velázquez de Cuellar.
La residencia y vida cortesana de Iñigo en Are- 
valo llego a su termino con la caída política 
y la muerte de su protector Juan Velázquez.
Hacia fines de 1517 comienza a servir a don An
tonio Manrique de Lara duque de Nájera y Virrey ‘ 
de Navarra. Nuevos viajes formando parte del 
cortejo del duque-virrey.
La llegada de Carlos I (Carlos V de Alemania) a 
España nroduce resistencias y amotinamientos de 
los llamados Comuneros. Iñigo participa de es
tos episodios junto al duque-virrey.
Su ultima acción de guerra y la más notable que 
corona sus 11 años de vida en la corte, fue la 
defensa de la fortaleza de Pamplona asediada 
por las tropas francesas de Enrique de Navarra. 
Iñigo, tan medido siempre en sus palabras, lo 
cuenta profusamente en sus Memorias (Autobio
grafía) de la que entresacamos las siguientes 
frases:
"Estando en una fortaleza que los franceses com 
batían y siendo todos de parecer que se entrega 
sen....el dió tantas razones al alcaide, que le 
persuadió a defenderse aunque contra el parecer 
de todos los caballeros... Y venido el día de la 
batería el se confeso con uno de aquellos comp£ 
ñeros en armas y después de durar un rato la ba 
tería le acertó a él una bala de cañón 
pierna.... también la otra quedo mal herida...C¿ 
yendo él, los de la fortaleza se rindieron ens^ 
guida a los franeases....Y después de haber es
tado doce o quince días en Pamplona lo llevaron 
en una litera a su tierra..."
Toda su vida hasta ese momento Iñigo la sintet_i 
z6 en esta frase con que empieza su Memorial: 
"Hasta los veintiséis años de edad fue hombre
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MIGUEL A. MORENO S. J.

RECTOR

VISITA DE DECANO DE ARQUITECTURA 
El pasado 30 de Abril visito la i^acultad de kr_ 
quitectura el decano de la Universidad de Mo
rón, Arquitecto Raúl Vonder Becke. Converso ex
tensamente con el decano de nuestra Facultad 
quien le informo sobre el funcionamiento y ca
racterísticas de la misma.
Hablaron los decanos sobre la integración de 
Cátedras, medios de transmisión de los conoci
mientos, servicios que presta la Facultad a 
sus alumnos tal como publicaciones, organiza
ción de cátedras, relación profesores- alumnos, 
contenidos de cátedras, inclusión de la infor
mática en la curricula de la carrera, cursos 
para profesores, etc..
También se hablo de las dificultades con que 
se tropieza en la compleja tarea de la enseñan 
za universitaria y de las tendencias de los e^ 
tudiantes tal como falta de hábito de la lectu 
ra y la necesidad de contar con personal espe
cializado en Biblioteca que pueda aconsejar al 
alumno.
Convinieron ambos decanos en la necesidad de 
organizar una reunión en el año próximo de au
toridades de la Facultad de Arquitectura de U- 
niversidades privadas para intercambiar expe
riencias .

en una

dado a las vanidades del mundo, y principalmen
te, se deleitaba en ejercicios de armas, con un 
grande y vano deseo de ganar honra".
Una etapa de su vida había terminado para siem
pre. Era el 19 de mayo de 1521, domingo de Pen
tecostés .

í

f (viene de la pag. l)'^
la Facultad de Medicina y la Sede en Trejo 323, 
donde se reparte gratuitamente a toda la comu
nidad universitaria. También se manda por co
rreo a otras Universidades, a las Comunidades 
Jesuítas en la Argentina y a amigos de la Uni
versidad.
El objetivo de la revista es fomentar la comu
nicación entre los miembros de la Universidad.

Cada uno suele estar metido en su propia Fa
cultad, pero es imposible formar una Comunidad 

^si no nos conocemos. ______________ ^_____ j
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ACnVIDADES DEL INSTITUTO DE INVESTIGACION Y EL MOTOR II DESAGRAVIO
ANALISIS POLITICO

En el ntinero anterior señalamos que la repara 
ci6n del motor no había sido del todo exitosa. 
Ello constituyó un desafío a la imaginación y 
al trabajo. Se procedió con la debida cautela: 
"Un segmdo viaje: Ahora sí que es nuestra. 
Sólo faltan algmos toquecitos y en un ratito 
lo hacemos andar. Hemos recargado la batería, 
hay que darle arranque y nada más.
Pero, otra vez tuvimos que bajar la cabeza. 
Había pequeños problemas todavía. Sinplemente 
de esos prdblems que siempre hay. No era na
da. (el motor anduvo, pero hubo que pararlo). 
Tercer viaje: Ahora sí, hemos resuelto todos 
los problemas. Ajustamos las tuercas que ha
cía falta, era sencillo. Y el motor arrancó 
de primera. Es más, íno se paraba.' Lo para
mos nosotros para hacer retoquecitos últimos, 
y ya era nuestro. Andaba ya como caballo vie
jo de sulki."
La dirección de NOTICIAS UGC agradece al Ing. 
Nocetti y a Tec.Héctor Vignolo y también a 
Jorge Morera y Christian Nebbia por todo el 
esfuerzo que han puesto en la refacción de 
este motor.

Hacia fines del año pasado, el decano de la 
Fac. de Cs.Políticas y RR.II., Dr.Barbará,for
mó parte de un congreso realizado en la ciudad 
de Lyon, Francia, y temó contacto con ünivers^ 
dades, institutos y fundaciones de Francia, 
Alemania y España. En consecuencia de tales 
contactos se convino con el Instituto de Cien
cia Política de la ciudad de Heidelberg la 
participación de nuestro instituto en dos se- 

, minarios organizados por Heidelberg y financia 
dos parcialmente por la Fundación Volkswagen. 
Dicha participación se concretó en la persona 
del Lie.Luis A.Pereyra y de la Dra.Martha Díaz 
de Landa en los seminarios sobre redemocratiza 
ción y descentralización que tuvieron lugar en 
la ciudad del Fortín de Santa Rosa en la Repú
blica del Uruguay.
Es de advertir que el viaje del Decano a Eviropa 
fi:e pagado por la Federación Internacional de 
Uhiversidades Católicas (F.I.U.C.), así como 
su estadía en Francia.
Los contactos realizados, además en París, 
Mannheim, Heidelberg, Ausburg y Madrid van a 
ser, profundizados por la Dra,Landa. Su viaje 
se realiza como consecuencia de haber sido in
vitada por la Universidad Libre de Bruselas pa 
ra realizar una pasantía en el Laboratorio de 
tratamiento de datos de dicha Universidad du
rante los meses de líayo y Junio. Participarán 
en una sesión del Congreso Mundial de Sociolo
gía que se realizará entre el 9 y el 14 de Ju
lio en Madrid, para lo cual cuenta con finan- 
ciamiento de la mencionada Uhiversidad y la 
Fundación Antorchas, encontrándose en gestión 
el apoyo económico de la Asociación Intemacio 
nal de Sociología.
Asimismo, el Instituto de Relaciones Europeas 

: Latinoamericanas (I.R.E.L.A.) ha puesto a dis
posición de dos egresados de esta Facultad dos 
pasantías por un lapso de tres a seis meses, 
con estipendio de unos 500 dólares mensuales, 
en la ciudad de Madrid, sede del I.R.E.L.A., o 
en la ciudad de Estrasburgo, sede del Parlamen 
to Europeo.
También está previsto para este mes la organi
zación de cursos sobre Metodología de la Inve£ 
tigación, incorporando profesores de Estadísti 
ca, Informática y Metodología de la Investiga
ción.
Por último, entre otras actividades programadas 
por el Instituto se encuentra la invitación a 
destacados politólogos argentinos y extranjeros 
a exponer sobre temas de su especialidad.

CHORIPANES SEPTICOS EN MEDICINA.

Organizada por el Centro de Estudiantes Grego 
rio Marañón se realizó el sábado 5 de Mayo en 
el Campus la Choripaneada Bautismo dedicada a 
los "huesitos de l®año". Desde los cemienzos 
de la mañana conenzaron los festejos, el fút
bol, voley y los chimentos estuvieron presen
tes. Alrededor de las 13,30 hs. se largó la 
choripaneada. El asador estuvo en manos de 
Francisco Sánchez Guerra (quien preparó un 
chimichurri "cancerígeno" excelente) y su na 
vegante Oscar Roldán. Los picantes chorizos” 
favorecieron la venta de bebidas(gaseosas, 
vinos-vinos). Después del almuerzo algunos 
siguieron "mordiendo" pero en este caso no 
eran choripanes...Un grupo musical alegró . 
la siesta con temas de Los Beatles, más tar
de comenzaron los sketchs que estuvieron a 
cargo solamente de los chicos de 6°año.
Se fusionaron la bienvenida de l°año y la des 
pedida de 6? El Intercambio de experieicias y 
una muy buena organización fueron el saldo de 
la choripaneada.
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TEMA PRIORITARIO DE INVESTIGACION EN LA FACULTAD DE CIENCIAS AGROPECUARIAS

La Facultad de Agronomía ha fijado como tema 
prioritario la Producción de Pasturas en el 
Subtrópico. Sobre ello se entrevisto al Ing. 
Agr. Meló.
ING.MELO: Resulta más importante para el Agro 
que una institución se dedique a conocer a fon 
do un problema, y no a tener un poco de conoc^ 
mientos de cada tema sin aportar soluciones 
integrales a ninguno.
Además, permite a todos los docentes tratar un 
mismo tema desde sus puntos de vista, con la 
integración, aun de los docentes no Ingenieros 
Agrónomos. Cuando hay un problema, cada uno 
desde su especialidad se vuelca a la solución 
del mismo.
Nuestra Facultad quiere destacarse en algo.
Por ejemplo, en otros países, cuando se habla 
de un tema, se lo identifica con una Universi
dad (En EE.UU. Cornell es sinónimo de Produc
ción de Leche). Nosotros queremos tener el 
nuestro, lo que no quiere decir que no se es
tudie lo demás, sino que se privilegia esteí'
NOTICIAS: ¿Por que se eligió el tema de las 
Pasturas Subtropicales?
ING.MELO: La Agricultura está desplazando a la 
Ganadería hacia zonas marginales, y el Subtró
pico es una de ellas. Esa ganadería se basa 
en las pasturas, materia prima de la produc
ción ganadera. Y es por eso que se busca lle
var la tecnología apropiada para la zona (la 
que falta, en comparación con la región Tem
plado-Húmeda) .
Por otro lado, las pasturas involucran también 
la conservación del recurso suelo como un ele
mento esencial, y como no se puede trasladar 
la tecnología convencional, es necesario desa
rrollarla para esta zona.*

NOTICIAS: ¿Como y .cuándo comenzaron a trabajar 
en este proyecto?
ING.MELO:"Este proyecto de investigación, que 
se denomina "Mejoramiento de la Productividad 
Ganadera en el Norte de la Provincia de Córdo
ba", comenzó a principios de 1989.
Se fijó como propósito el conocimiento de la 
Región Subtropical Argentina en general, y la 
Cordobesa en particular.
Entre los objetivos destacamos dos:
- Mejorar la receptividad de los campos a tra
vés de una base forrajera más productiva.
- Aumentar la producción por animal mediante 
el uso de recursos forrajeros de mejor valor 
nutritivo que los actualmente disponibles.
Para este año hemos fijado como objetivos la 
realización de Sub—Proyectos ya en marcha:
Uno de ellos se refiere a la Dinámica del Ni
trógeno en un suelo implantado con una pastura 
de Gramma Rhodes, a cargo de la Ing.Agr. Flo
rencia Barbero.
La Dra. Edith Taleisnik tiene a su cargo uno 
sobre Selección de Forrajeras aptas para cul
tivo en zonas semiáridas afectadas por salini
dad y otro muy importante sobre Tests de labo
ratorio para el diagnóstico a priori de resis
tencia a salinidad y sequía.
Finalmente, tengo a mi cargo la realización de 
una Colección de Forrajearas "in vivo" y de un 
Banco de Germoplasma. La primera se realiza en 
nuestra Facultad y en la Estancia Las Pencas, 
ubicada en el extremo norte de la provincia, 
y el segundo en las instalaciones de la Facul
tad.
Además, traje mucho material de mis viaj 
Colombia y a Australia, tanto bibliográfico 
como vivo?
NOTICIAS: Muchas Gracias, Ing.Meló.

r

es a

VISITA ORGANIZADA POR LA A.I.E.S.E.C. SEMINARIO " MANEJO DE JURISPRUDENCIA"

La Asociación Internacional de Estudiantes de 
Ciencias Económicas y Comerciales invita a co
nocer la planta fabril de SANCOR Coop.Ltda. el 
día 4 de Junio. El cupo es limitado y para ma
yor información tenés que dirigirte a cualquie 
ra de estos lugares:
- UNC, Facultad de Cs.Econánicas, los días 11, 
14 y 15 del corriente, entre las 10 y 11 hs, en 
el Hall Central.
- UTN, el día 14 de Mayo de 12 a 13 hs y de 15 
a 16, también en el Hall Central.
- UCC, Fac. de Cs.Es., dirigirse a Florencia 
Garzón (3°año), todos los días de 16 a 20 hs.

Tiene como fin introducir al alumno en las di
versas técnicas que requiere el manejo de la 
doctrina y jurisprudencia.
Está organizado por el Dr. Belmania Juárez,con 
la colaboración de las Dras. D. Valor, M. Sued, 
M. Huespe, de la Facultad de Derecho.
Está dirigido a los alumnos de 1er año, y los 
temas son:Ley, Costumbre, Jurisprudencia y Doc
trina

NACIMIENTOS

El pasado 5 de Noviembre nació Rosario, hija 
de la Ing.Agr.Catalina (TATI) Boetto, del La
boratorio de Nutriciái Aniital de la Facultad 
de Ciencias Agropecuarias, 
i I Nuestras Felicitaciones I¡

í

NOTICIAS U.C.C.

R.P. Miguel A. Petty, S.J.
Marcelo Visconti, Andrea Aguilera, Rodolfo Bongiovanni, Francisco 
Lorenzo y Fabián Reynolds.
Silvina Grión.
Pianella y Cía. FOTOMECANICA : Zamudio
Obispo Trejo 323 (5000) Córdoba, Argentina. Telf.:38389 39620 42210

DIRECTOR:
REDACTORES:

FOTOGRAFA
IMPRESION
DIRECCION
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HORARIO DE LOS COLECTIVOS
Cono los otros años, publícanos los siguientes horarios de los colectivos que van al Campus 
desde la Ex-Plaza gral. Paz.

INTERNO 1270 (S 210753) INTERNO 1283 (X 186759)INTEFNO 1189 (X151474)
Sale P. G. Paz Sale CanpusSale P. G. Paz Sale CampusSale CampusSale P. G. Paz

8,008,00 7,30
12,25

7,307,55
12.50
13.50
14.50
15.50
16.50
17.50
18.50
19.50
20.50

7,15
12,20
13.20
14.20
15.20
16.20
17.20
18.20 
19,20

*20,20

13^0013,5513,25
14.40
15.40 15,05

16,05

19.10
20.10 
21,1021,05

INTERNO 1119 (X 248 159)nSITERNO 1090 (B 1649655)
> Sale CampusSale P. G. PazSale P. G. Paz Sale Campus

#
*Los horarios indicados con el 
asterisco no hacen el recorri
do por La Cañada.

13.30
14.30
15.30
16.30
17.30
18.30
19.30
20.30
21.30

13,00
14,00
15,00
16,00
17,00
18,00
19,00

*20,00
*21,00

13.25
14.25
15.25
16.25
17.25
18.25 

*19,25 
*20,25 
*21,25

14,05
15.55
16.55
17.55
18.55
19.55
20.55

22,00

RECORRIDO

IDA AL CAMPUS: ex-Plaza Gral. Paz-Humberto Primo hasta Cañada-Recorre Cañada Hasta ex-Plaza 
Vélez Sarfield, continua por Av. Vélez Sarfield-Av. Armada Argentina-Ruta 5 
hasta Campus.

REGRESO AL CENTRO: Campus-ruta 5-Av Armada Argentina-Av. Vélez Sarfield-Plaza de las Améri- 
' cae-Calle Belgrano-Calle Tucuman-Calle Tablada-Ex Plaza Gial. Paz.
OBSERVACION: Los horarios de salida de ex-Plaza Gral. Paz y del Campus no serán adelantados 
pero podrán demorarse en la salida hasta 10 minutos como máximo.

Durante el iibs de Enero no circulará ningún úimibus y en época de vaciones y 
exámenes no circularán los internos 1270, 1119, 1090.

CURSO ANUAL SOBRE DERECHO Y VIDACURRICULO INTEGRADO. AULA-TALLER

La Cátedra de Filosofía del Derecho, ha organi
zado un curso anual sobre Derecho y Vida. Es la 
intención de la misma profundizar sobre temas 
que dada su trascendencia,no pueden ni deben li 
mitarse la derecho positivo, sino, que deben i^ 
se integrando cada vez más con la Antropología 
Filosófica.
Se dictará en cuatro módulos independientes.
El director es el Dr. Armando Andruet, y los 
coordinadores son: Joaquín Reinoso,Camilo Tale 
Armando Andruet.
Los temas son:
"Ciclo de conferencias sobre el Derecho y la Vd^ 
da Humana", del 29 de Mayo al 01 de Junio. 
"Cursillo sobre el Aborto", del 21 de Junio al 
28 de Junio.
"Simposio sobre nuevas Técnicas de Reproducción 
Humana y el Aborto en el Derecho Argentino".Del 
06 de Agosto al 21 de Agosto.
"Mesa Redonda sobre: Cristianismo y Guerra;Der^ 
cho Resistencia; Subversión Armada y Represión" 
en fecha a determinar.

Para mejorar los procesos de enseñanza-aprendi
zaje es la que ofrece la Facultad de Filosofía 
y Humanidades a todos los docentes de Córdoba 
capital.
La invitación fue respondida ampliamente. El 
curso será dictado en repetidas fechas.
La primera es ofrecida entre el 14 y 28 del co
rriente mes, Lunesy Miércoles y Viernes en dos 
horarios de 16 a 18.30 hs. y de 19 a 21.30 hs. 
La segunda fecha cubrirá los mismos días, del 
30 de Mayo al 11 de Junio, en iguales horarios. 
La afluencia de cursantes abre la posibilidad 
de reiterarlo a partir del 15 de Junio.
El.tema está dirigido preferentemente a profe
sores de Enseñanza Media y es desarrollado por 
las Licenciadas: Cristina Laffita de Wedemeyer, 
Isabel Michel de Lorenzatti, Elisa Kottlow,Rene 
Mengo y Analía De Longhi • Coordina la promoción 
del curso la Licenciada Isabel Calneggia de 
Bollati.

ir
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DEPORTES
BASKETRUGBY

Con el motivo de integrar las distintas facul
tades previamente a los juegos olímpicos de o^ 
tubre próximo se realizara el 1° Torneo Inter- 
facultades de Seven a Side:
* se jugará los días 23 y 24 correspondientes 
a la semana de mayo
* comienza a las 10 hs. el día 23 en el campus
* cada equipo estará compuesto por siete juga
dores de una misma facultad
* puede haber más de un equipo por facultad
* cada equipo deberá hacerse cargo de su vest¿ 
menta teniendo que existir igualdad como míni
mo en la parte del dorso.
Además habrá que t^fner en cuenta que:
* el precio de insdripcion es de A 25000.- 
equipo
* la inscripción de cada equipo se realizará en 
el Centro de Estudiantes de Ingeniería de 9 a 
18 del corriente
* deberá haber un titular por equipo
* al momento de inscripción deberán presentarse 
los legajos y nombres de los jugadores.
Este torneo está organizado por el Centro de Es_ 
tudiantes de la Facultad de Ingeniería.

El sábado 5 de Mayo se realizó un torneo relám
pago en las instalaciones del Canpus. Lamenta
blemente se jugaron sólo 3 partidos, y no hubo 
campeón porque se retiró uno de los 3 equipos, 
que era un combinado de las facultades de Agro
nomía y Derecho.

FUTBOL

En el marco del canpeonato del presente año, 
el profesor Lúra canenta "han mejorado notable
mente el juego los equipos de Cs.Químicas y de 
Cs.Políticas, en relación con años anteriores".

VOLLEY
por

?
¡Se convoca a todos los amantes de esta disciplf 

na a formar los equipos que participarán en lo¥ 
próximos eventos.
Gabriel Sgarella, profesor a cargo de esta espe 
cialidad, los espera los miércoles a partir de 
las 16 en el Campus (ambos sexos).

"Contador PCiblico" empató 1 a 1 con "Agroncmla

í

AGRONOMIA: Victor Burghi, Marcelo Carena, Wahuel Bustos, Gustavo Callado,Marcos 
Bengolea, Sebastián Luque, Federico Luque,
Rodrigo Rivas, Jui an J. Sala, José L.Farah, Pedro Brmotto, Gustavo 
Badaró y Gusta VD Grión.


